



PRESS RELEASE

Merayakan HUT ke-53, Petrosea Terus Tumbuh & Berkembang Melalui Sinergi & Kolaborasi

21 Februari 2025 – PT Petrosea Tbk (PTRO) menggelar acara puncak perayaan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-53 di kantor pusat Petrosea pada Jumat, 21 Februari 2025. Pada HUT ke-53 ini, Perusahaan mengusung tema “*Beat the Challenge*” dan dihadiri oleh Dewan Komisaris dan Direksi beserta dengan manajemen dan karyawan, baik di kantor pusat dan seluruh lokasi proyek yang terhubung secara *online*.



Jajaran Dewan Komisaris dan Direksi Petrosea

Dalam kata sambutan yang disampaikan oleh Michael selaku Presiden Direktur PT Petrosea Tbk, beliau menyampaikan ucapan terimakasih kepada seluruh pemangku kepentingan, termasuk seluruh insan Petrosea yang telah mendukung pertumbuhan kinerja Perusahaan, khususnya pada satu tahun terakhir. “Kami berharap bahwa Petrosea akan terus tumbuh dan berkembang, baik sekarang maupun di masa mendatang, serta fokus pada implementasi *operational excellence* dalam mengerjakan seluruh proyek sesuai dengan target yang telah dicanangkan,” ujarnya.

Dalam kesempatan ini, Osman Sitorus selaku Presiden Komisaris merangkap Komisaris Independen PT Petrosea Tbk juga menyampaikan bahwa pada tahun lalu, Petrosea berhasil mencatatkan predikat “sangat baik” dalam hal pelaksanaan GCG dan mencapai skor diatas rata-rata Big Cap 100 perusahaan tercatat di Bursa Efek Indonesia berdasarkan penilaian yang dilakukan oleh pihak independen. Pencapaian ini merupakan pencapaian tertinggi sepanjang lebih dari lima dekade Petrosea berkiprah di sektor pertambangan dan konstruksi.

Petrosea merupakan perusahaan multi-disiplin yang bergerak di bidang kontrak pertambangan, EPC serta jasa minyak & gas bumi yang berkomitmen penuh untuk mengedepankan aspek ESG sebagai kontinuitas dari keberlanjutan usaha Perusahaan. Dengan jejak langkah selama 53 tahun, Petrosea sempat dimiliki oleh perusahaan Australia, Clough Limited dan mencatatkan sahamnya di Bursa Efek Indonesia (BEI) pada tahun 1990 sebagai perusahaan rekayasa dan konstruksi Indonesia pertama yang tercatat di BEI.



Jejak langkah 53 tahun Petrosea



Proyek kontrak pertambangan Kaltim Prima Coal di Sangatta yang diselesaikan pada tahun 1991



Proyek pertambangan emas Newmont Minahasa Raya di Sulawesi Utara yang dimulai pada tahun 1995



Proyek kontrak pertambangan Tamtama Perkasa di Kalimantan Tengah yang dimulai pada tahun 2024

Keunggulan Petrosea adalah pada kemampuan untuk menyediakan jasa pertambangan terpadu *pit-to-port*, kemampuan EPC yang terintegrasi serta jasa logistik, dengan selalu berkomitmen penuh terhadap penerapan keselamatan, kesehatan kerja & lingkungan, manajemen mutu dan integritas bisnis. Seluruh target kinerja operasional dan keuangan Petrosea didukung oleh budaya Keselamatan, Kesehatan Kerja & Lingkungan (K3L) yang kuat melalui penerapan *target zero accident*, *operational excellence* dan *continuous improvement*, serta faktor pengelolaan risiko dan *Good Corporate Governance* (GCG) sebagai tulang punggung perusahaan yang berkesinambungan.

-SELESAI-

Tentang PT Petrosea Tbk:

Petrosea adalah perusahaan multi-disiplin yang bergerak di bidang kontrak pertambangan, rekayasa, pengadaan & konstruksi serta jasa minyak & gas bumi dengan jejak langkah di Indonesia selama 53 tahun. Keunggulan kami adalah pada kemampuan untuk menyediakan jasa pertambangan terpadu *pit-to-port*, kemampuan rekayasa & konstruksi yang terintegrasi serta jasa logistik, dengan selalu berkomitmen penuh terhadap penerapan keselamatan, kesehatan kerja & lingkungan, manajemen mutu dan integritas bisnis.

Pada tahun 1990, Petrosea menjadi perusahaan rekayasa dan konstruksi Indonesia pertama yang tercatat di Bursa Efek Indonesia (IDX: PTRO).

Petrosea dikendalikan oleh PT Kreasi Jasa Persada yang dimiliki sepenuhnya oleh PT Petrindo Jaya Kreasi Tbk.

Untuk informasi lebih lanjut:

Anto Broto

Division Head of Corporate Secretary & Communications
Corporate.Communications@petrosea.com

Marzuki Asikin

Department Head of Corporate Communications
Corporate.Communications@petrosea.com

PT Petrosea Tbk.

www.petrosea.com